

Realizan estudio clínico en Cuba al servicio de la oncología



La Habana, 19 feb (RHC) Oncólogos, enfermeros y técnicos farmacéuticos en Cuba, participan en un estudio clínico para comprobar la eficacia del medicamento [Granisetron inyectable](#) en el tratamiento de las náuseas y los vómitos a pacientes con quimioterapia aplicada.

En el proyecto, que finalizará en el 2019, los especialistas y demás trabajadores involucrados en este ejecutan el estudio de carácter observacional con pacientes mayores de dos años de edad que no presentan enfermedades crónicas descompensadas.

Al respecto Caridad Verdesia, oncóloga y cirujana del [Hospital Pediátrico William Soler](#), en la capital cubana, afirmó que el Granisetron inyectable es un medicamento de reciente comercialización en nuestro país y por eso se decidió completar el perfil de seguridad del producto con esa investigación de vigilancia activa.

Fuente: [RRelej](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/155589-realizan-estudio-clinico-en-cuba-al-servicio-de-la-oncologia>



Radio Habana Cuba